
第 2 回住民ワークショップ（6/14）の意見まとめ 

第２回住民ワークショップのテーマ 町民のみなさんからいただいた主な意見 

■ 役場・コミュニティゾーン・公民館の

関係はどうですか。 

・これまでの意見が反映されている 

・明確に区分され使いやすくなった 

  
■

 

公
民
館 

コミュニティゾーンのつくり方はど

うですか。 

 

・これまで役場の待合となっていたコミュニティ

ゾーンの利用が図られる 

・役場から離れることで、コミュニティゾーンが

地域の交流の場となる 

 

カフェの設置についてどう思います

か。どうすると使い良いですか。 

・カフェはあった方が良い 

・小規模なものでも良いが、今後検討が必要 

・障がい者雇用の創出が図れる 

 

２階化しました。会議室、多目的ホ

ール、調理室等どうですか。 

・公民館の２階化により機能性増す 

・各室の配置も概ね良い 

・今後は運用面と合わせた検討が必要 

  
■

 

役 

場 

役場・公民館一体の玄関はどうです

か。 

・玄関は２箇所あった方が便利 

・目的地までの動線、セキュリティとの兼ね合い

と合わせ検討 

 

中庭を無くしました。どうですか。 

 

・中庭が無くても問題ない 

・ミーティングスペースが出来て良い 

 

エレベーターの位置や数はどうです

か。 

 

・概ね了解できる配置となっている 

・規格も十分なものとなっている 

  
■

 

外
部
空
間 

公民館側のコミュニティガーデンは

どうですか。 

 

・緑があることは良い 

・広場が３つ要るのか、利用・使用目的と合わせ

検討 

・駐車場としての利用の検討 

大型バス対応しました。どうですか。 

 

・大型バスの乗り入れができるのは良い 

・周辺道路との安全性の確保 

 

■

そ
の
他 

（自由意見） 

 

・コミュニティゾーン、公民館の心地良い使い方

のアイデア（BGM、ベンチ、コンサート） 

 

 


